



## Bajo la protección del Apóstol Santiago

Que la Falange es el sistema político único capaz de salvar a España en las difíciles circunstancias que el mundo atraviesa lo tenemos olvidado por sabido, al igual que el principio fundamental de unidad necesaria con Francisco Franco, si queremos doblar sin naufragio el temeroso cabo de las actuales tormentas diplomáticas, comerciales y bélicas. Es insensato el pensar en España de otro modo, o es criminal. Porque sobre toda idea debe predominar en nuestras mentes la de servicio e interés de la Patria, y el mayor que podemos prestarla es el de hacer frente a esas gentes interesadas en hostilizarnos, dentro y fuera de España, a las cuales aludía el Caudillo en su reciente discurso ante el pleno del Consejo Nacional.

«La Falange no es belicismo, ha dicho el Caudillo, es virilidad». Así ha podido triunfar en España, donde la guerra tuvo siempre un ideal por norte y guía; ideal que exalta las potencias de nuestro ser para dominar a la propia naturaleza humana y por encima de ella en las regiones espirituales del heroísmo aparecer superhombres. Esta conciencia de destino superior nos la devolvió la Falange cuando ya la considerábamos perdida en el ambiente nacional. La Falange luchó por encima de los intereses de partidos, por la unidad de la Patria bajo un solo mando, con una sola fe y un estilo propio de españoles. Por eso podemos decir que los enemigos de la Falange son hoy enemigos de España, y viceversa, los enemigos de España se encubren disimuladamente repudiando al régimen que ha hecho de nuestra Patria una nación, salvándola del peligro de la desmembración republicana primer paso para la bolchevización de nuestros territorios.

Nuestro Régimen no es un Estado que dicta a un pueblo, sino un pueblo que inspira a un Estado. Desde fuera nos imputan el ser antidemócratas, olvidando que la suprema democracia reside en la ejecución del Evangelio, que nosotros fielmente procuramos. Al hablar de este modo el Caudillo expresa una verdad fundamental en las realizaciones nacionalsindicalistas. La Falange ha procurado en todo momento la ejecución del Evangelio, y la recristianización de España ha empalmado nuestras actividades con el esplendor de los siglos gloriosos de nuestra Historia. Quienquiera que pretenda atacar a tan limpia política sitúese ante nuestra fiesta de mañana: la fiesta católica, pero ante todo española, del Apóstol Santiago. Entre las cosas que a la Falange debemos no se ha de olvidar su devoción al Hijo del Trueno, cuyo carácter cuadra tan a propósito del estilo español tomado de la Falange para sí. La Falange se puso bajo la protección del Apóstol y le ha rendido homenaje en ocasiones varias. No se ha de olvidar la magnífica peregrinación que presidió el Caudillo el año pasado con motivo del Jubileo Compostelano. Y no es de extrañar que el bendito Apóstol proteja a la Falange y a sus hombres, cuyo jefe Nacional declara con firmeza ante el Mundo el propósito fiel de procurar en todo momento la ejecución del Evangelio, en el cual reside la verdadera democracia. En estos tiempos de judaísmo, masonería y bolchevismo, no hemos oído a otro jefe de Estado declaración tan espiritual y acertada porque tenía que ser necesariamente español quien paladinamente adoptara tan clarísima postura.

## Los anglosajones ocupan la ciudad italiana de PISA; la resistencia germana se mantiene muy enérgica

### Aumenta por momentos la acción destructora del "V-1" sobre Inglaterra

#### Del atentado frustrado contra Hitler

Mucho hemos leído referente al mismo y después de esa lectura fatigosa y fastidiosa, que de todo tiene, en la hora de ahora tenemos que atenernos solamente a los informes oficiales del Reich y a los oficiosos de las agencias aliadas. Oficialmente los Gobiernos anglosajones callan. ¿Acaso no poseen informes secretos del mismo? No lo creemos. El «Intelligence Service», órgano espionero montado con toda perfección por Inglaterra, en estos momentos debe saber, pese a la censura germana, el significado ulterior del golpe fracasado, y sin embargo los centros oficiales yanqui-británicos están mudos.

La razón casi nos la suponemos. Callan tal vez por no dar la razón a las noticias alemanas que al presente dicen que todo ha sido flor de un día, una de esas tempestades de verano que dejan «poco» rastro de sí después de mucho estruendo de truenos y relámpagos. Después de la tempestad una calma relativamente agradable porque la nube que presagiaba grandes destrozos, por voluntad de Dios, se limitó a arañar nada, más que un poquito en los campos llenos de espigas prometedoras.

#### ¿Es éste el caso?

Según Alemania, sí; sencillamente un pequeño grupo de generales, sin mando directo la «mayor» parte de

ellos sobre la tropa, ni influencia alguna sobre la población civil o control de los resortes del Poder, sin más tendencia política que «su oposición al régimen» y sin más propósito, al parecer, que la paz, provocó los sucesos ya conocidos que sólo duraron seis horas, las necesarias para detener al conde von Stauffenberg y a los generales que le han instigado a cometer el atentado. Ese grupo de oficiales superiores quería hacerse el amo del Poder supremo de Alemania con la eliminación de Hitler y su Estado Mayor y encarga la ejecución del atrevidísimo proyecto al citado conde. Este logra introducirse en el Cuartel General del Führer y ya dentro de la gran sala, entonces solitaria, donde poco después ha de reunirse Hitler con sus generales para recibir a Mussolini, abandona en un lugar disimulado de la misma el temible, el homicida artefacto que ha de estallar a la hora elegida para dar el golpe de Estado ansiado por ellos.

Se produjo la explosión y con alegría suma, dice el patriota alemán, se hizo el milagro de salvarse la vida del Führer. Conociéndose cómo se ha producido la catástrofe—dicen ellos—se ha visto clarísima la acción protectora de la Divina Providencia con respecto a Hitler.

Los comprometidos, inmediatamente de producirse la explosión, dan por muerto al Gran Canciller y a sus eminentes colaboradores y con todo apre-

suramiento empiezan a cursar órdenes que han de abrir los cauces necesarios a sus fines. Para su desgracia, los sublevados no logran superar su fase inicial.

En 360 minutos van siendo cazados los insurgentes y horas después acaba el más absurdo de los complotos—sin importancia, según el alemán, radica tan sólo en el hecho de que algunos de los oficiales comprometidos ocupaban cargos de importancia y «habían entablado contacto con el enemigo»—sin dejar, «por ahora», la menor huella en el pueblo alemán. La emoción no se encuentra pues en la exposición desorbitada de los sucesos hecha en algunos países, sino en sus consecuencias.

#### ¿Cuáles son éstas?

Conste que estoy escribiendo reflejando lo que nos dicen de Alemania y hasta el momento en que escribimos esas noticias parecen exactas.

La Prensa alemana ocupándose de este desagradable asunto cree suprimidos definitivamente cuantos obstáculos frenaban el impulso de la retaguardia y el frente, y augura, limpia ya la atmósfera, el desarrollo normal de un proceso que ha precipitado el atentado contra el Führer y que ha de conducir a Alemania rápidamente a la consecución de los fines propios de un sistema militar y político que se ha dado en llamar «guerra total».

#### Lo que piensan en Argel

que es la estación inglesa de informa-

de Pedro Dávila, vulgarmente conocida con el nombre de Plazuela de la Fruta, dando frente a la hermosa fachada del Palacio de Abrantes, se hallaban formados dos secciones de tropa de Intendencia y de Aviación, con la Banda de Música de Intendencia. Poco a poco fueron llegando las autoridades y representaciones, así como jefes y oficiales del Ejército en gran número y los Caballeros Oficiales Cadetes que particularmente asistieron a este acto alocucionador y emotivo.

A la llegada del excelentísimo señor subsecretario del Aire, general Sáenz de Buruaga, que os tentaba la representación del Ministro, le fueron rendidos los correspondientes honores. Venía acompañado de los generales de división, «excelentísimos señores don Angel de Diego, intendente general, y don José Martínez Herrera, intendente general del Aire»; los intendentes generales excelentísimos señores don Rafael Cerdón y don Mariano Aranguren, y el intendente general retirado, excelentísimo señor don Rafael Fuertes Arias; el ilustrísimo señor teniente coronel Laborde, ayudante del ministro del Ejército, con la representación del mismo; el coronel Ledesma de la Intendencia del Ministerio; don Manuel Canales, teniente coronel de Aviación; y entre los jefes abulenses se contaban el excelentísimo señor gobernador militar, coronel Fernández Manrique; director de la Academia de Intendencia, coronel Panadero; teniente coronel jefe del regimiento de Defensa Química, señor Rueda; teniente coronel jefe de la Guardia civil, señor Rivero; comandante de las fuerzas de Aviación, señor Hernández, etc., etc.

#### Discurso del general De Diego

El intendente general, don Angel de Diego, pronunció emocionado el siguiente discurso:

En la pasada Guerra de Liberación, por fuerza hubo de ocurrir multitud de casos en que poniendo cada uno de los buenos españoles su voluntad exaltada en el mejor servicio, se hicieron aquellos esfuerzos, a veces asombrosos, con los que nuestro Caudillo en primer término puso a España en el lugar que hoy y gracias a él ocupa.

Tantos y tantos son en todos los órdenes

esperanzas sobre sus eventuales repercusiones en los frentes de batalla, cuando las especulaciones y hasta se ha hablado del conocimiento previo del este golpe, al parecer frustrado, por parte de los jefes aliados y se relaciona con aquel el pretendido viaje del presidente Roosevelt a Inglaterra, del que tanto se viene hablando estos días con el objeto de preparar las condiciones de paz. Nada indica hasta ahora que empiece el desplome total del frente germánico aunque podemos relacionar con la situación de Alemania la destitución de los mariscales Manstein y Rundstedt entre otros varios que lo han sido en días pasados.

Algún resquebrajamiento en la disciplina ha debido de haber en los mandos germánicos, si es cierto el caso que se ha dado recientemente en Rusia; un general alemán que se rinde a la horda y que se apresura a hablar desde la radio rusa contra Hitler y algunos de sus generales. Lector: ¿Estará en esto el secreto del giro desfavorable que la lucha en Rusia ha tomado con respecto al Reich?

#### La guerra al día

En Italia ha conquistado el anglosajón la ciudad de Pisa, amenazando ya a Florencia. En Normandía escasas novedades. En Rusia las vanguardias soviéticas han llegado a Lember y Lublin. Sigue el «V-1» castigando a Inglaterra y ahora en mayores proporciones que antes y la aviación aliada bombardea Francia.

#### Final

y éste procede de Londres. Mientras se aclara la importancia del suceso sobre el que no se abrigan «excesivas»

## El Cuerpo de Intendencia rinde homenaje al glorioso Comandante Carlos de Haya

Al descubrimiento de la placa que perpetúa su recuerdo en la casa donde vivió asistieron cinco generales, de Aviación e Intendencia; las autoridades provinciales y locales de todo orden y numerosas representaciones militares y civiles

### El pueblo de Avila se unió al homenaje con fervoroso entusiasmo patriótico

Al acto asistieron también, el excelentísimo señor Obispo de la Diócesis, a quien fueron rendidos honores militares al pasar ante las fuerzas; el excelentísimo Ayuntamiento bajo mazas y con Banda de Música; el ilustrísimo señor presidente de la excelentísima Diputación Provincial, con la representación del excelentísimo señor gobernador civil; delegado de Hacienda, señor Pintos; presidente de la Audiencia; muy ilustre señor deán del excelentísimo Cabildo Catedralicio, don Calixto Argüeso; delegado provincial de la Vicesecretaría de Educación Popular, señor Mayoral Encinar; muy ilustre señor don Juan Antonio Ariño, por la Dirección del Instituto de Enseñanza Media; rector del Seminario Diocesano; rector del Real Monasterio de Santo Tomás; representaciones de las comunidades de padres Carmelitas, Franciscanos, Paules, etc. etc.

También figuraban allí representaciones de cada una de las regiones militares de Intendencia. La Plazuela se hallaba totalmente llena de público.

#### Historia de un español bueno

El que hoy nos congrega entre estas murallas viejas que también supieron algo de esto que digo, es honrar la memoria del que siendo capitán de Intendencia, Carlos de Haya, vivió sin descanso aquellas jornadas y poniendo a contribución su título de piloto aviador realizó empresas bien conocidas.

En los comienzos del Movimiento logró evadirse de Málaga y desde entonces no cesó de hacer servicios en vuelo, entre los que destaca los socorros de abastecimiento al Santuario de Santa María de la Cabeza, sin protección alguna ya que los aparatos de caza estaban en otros frentes; destruyó columnas de rojos que asediaban a Córdoba y al propio Santuario; fiado de su pericia y llevado de su arrojo, volaba a tan poca altura que alguna vez dejó veinte muertos en una trinchera enemiga; para estos vuelos había de atravesar cerca de ochenta kilómetros de zona enemiga y fué frecuente el que volviera a su base con el aparato señalado por los impactos de los rojos, una de esas veces con treinta y siete, otra con un costado del aparato roto con un enorme boquete. Se acusó, como al principio dije, su buen espíritu de superarse a sí mismo poniendo todo su amor y su mejor entusiasmo en el máximo servicio y con los menores medios entonces disponibles. Ello le llevó a encontrar muerte gloriosa en el frente de Teruel al embestir con su propio aparato a otro enemigo a que perseguía.

Como héroe fué galardonado con la máxima recompensa, la Cruz Laureada de San Fernando.

Esta es la historia de un español bueno uno más.

#### Recuerdo de compañeros

Hoy venimos aquí a dejar un recuerdo que sus compañeros de juventud nos encargaron.

Intendencia le abrió el camino de servicio a la Patria; en esta casa vivió mientras fué cadete y nos ha parecido lo más eficaz para honrar su memoria de español bueno, clavar en esta pared esta piedra que diga a los que por aquí pasen el nombre de uno de tantos españoles que dió su vida para que España viviera.

El Excmo. Ayuntamiento representante digno de este pueblo que por todos conocido, es tan ligado y tan hermanado con Intendencia, acogió, como era de esperar, esta idea y a él encomendamos su guarda lo mismo que damos gracias a los dueños de esta casa por las facilidades que para ello nos han dado.

Y aquí queda la leyenda esculpida en letras firmes. Repasa la historia de nuestra liberación, buscad el catálogo de héroes, y en el asombro que os produzca el sin fin de nombres y de actos anónimos, meted vuestra alma, considerad lo que aquello fué para que ésto sea hoy y poneos, los

(Continúa en 4.ª página)



## C. N. S. Sector Campo

La Vicesecretaría Nacional de Ordenación Económica en oficio circular número 46 nos dice lo siguiente:

«La Presidencia del Gobierno ha dictado una Orden con fecha 17 del próximo pasado mes de junio, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» del día 19 del mismo mes, en la que se establecen determinadas normas para evitar el recargo de los precios de tasa fijados para diversos productos, y de la cual a continuación transcribimos los cuatro artículos siguientes:

«Primero. Ningún fabricante, cualquiera que fuera personalidad jurídica, podrá cargar sobre el precio de tasa en fábrica de sus productos el más mínimo recargo por concepto de márgenes comerciales de ninguna clase, salvo en el caso de que además de cumplidos los requisitos legales, cuente con la autorización expresa del Ministerio a cuya jurisdicción correspondiera el artículo de que se trate o de aquellos Organismos en los que el Ministerio delegue expresamente esta función.

«Segundo. Todo producto intervenido no podrá ser distribuido por ninguna entidad con carácter de exclusiva, al menos que cuente con autorización expresa del Ministerio correspondiente, que al mismo tiempo autorizará los conceptos de gastos de márgenes, que exclusivamente se habrán de cargar.

«Tercero. En la venta de productos que sirvan de primera materia para productos tasados, no podrán más intermediarios que los que de un modo expreso autorice el Organismo a cuya jurisdicción corresponde el primer producto.

«Cuarto. Todo consumidor que reciba un cupo de cualquier producto sometido a intervención no podrá por ningún concepto revender dicho artículo, considerándose tal venta como delito de tasas.

Lo que se hace público para conocimiento de las empresas e industrias encuadradas en los Sindicatos de Ganadería, Olivo, Vid Cervezas y Bebidas, Frutos y Productos Hortícolas, Madera y Corcho y Azúcar.

El jefe del Sector Campo.

## Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila  
Plaza de la Victoria  
(Reposo Municipal)

Lista de los números premiados del CUPON PRO CIEGOS correspondiente al sorteo celebrado el día 22 de Julio de 1944

Premiado con 25 pesetas, número 620

Premiados con 250 pesetas todos los números terminados en 20

## Señora

Su discreta amiga de Madrid hará cuantos encargos y compras usted necesite, en los más adecuados y elegantes comercios de MADRID o en los que usted especialmente desee. Le informará directamente por correspondencia sobre las últimas orientaciones de la moda; telas, vestidos, sombreros, adornos, confecciones para niños, bolsos, perfumes, etc. Escogerá sus regalos de boda y sus libros. Le enviará muestras, dibujos, presupuestos. Le aconsejará sobre fiestas, juegos y deportes con referencia a las últimas reuniones de la alta sociedad.

En espera de su carta la saluda atentamente,

Condesa Eglantine.

José Antonio, 11. Madrid.

TORÓN FOTOGRAFO  
Estrada, 7.—AVILA

## Caja Nacional de Subsidios Familiares Delegación Provincial de Avila

Para general conocimiento, esta Delegación de la Caja Nacional de Subsidios Familiares hace público por el presente anuncio a todos aquellos obreros y empleados que tienen reconocido el derecho al cobro del Subsidio Familiar, que les concede la Ley de 18 de Julio de 1938, que el pago del Subsidio correspondiente al mes de *Junio* dará comienzo en estas Oficinas, sitas en la calle de Reyes Católicos, 15, bajo, durante el presente mes, en los días y horas que a continuación se expresan:

### Horas de pago

Por la mañana, de nueve y media a una.

### Días de pago

Día 28: A todos los subsidiados comprendidos en el Régimen normal y agro pecuario.

### Subsidio Rama de Viudedad

Día 29: a todas aquellas pensionistas que tengan reconocido el derecho a la percepción del subsidio.

Día 31: Idem, idem idem.

Para percibir el Subsidio han de exhibir en ventanilla cada perceptor el impreso T de su Declaración de Familia.

Espera esta Delegación que para la buena marcha y organización del pago, todos los obreros concurrirán precisamente a estas oficinas, en los días y horas señalados para el pago del mismo.

Les recuerdo a todos aquellos subsidiados a quienes interese que el Subsidio le cobre una tercera persona la necesidad de que ésta presente en el momento del cobro la oportuna autorización firmada por el interesado de cuyo impreso pueden proveerse en estas Oficinas.

Los obreros que residen en los pueblos de la provincia recibirán el importe del Subsidio por giro postal en sus propios domicilios.

El delegado provincial.

## Requisitorias

Faustino B. Roncero Jerónimo, natural de Hoyos del Espino (Avila), hijo de Gabriel y María, perteneciente al reemplazo de 1942, alistado por el cupo de Hoyos del Espino, del que se desconocen sus señas personales y cuyas últimas noticias que se tienen son las de encontrarse en Francia, comparecerá en el término de treinta días a contar de la publicación de la presente requisitoria en este periódico, ante don Manuel Hernández Alonso, capitán de Ingenieros, juez instructor del Centro de Transmisiones de Madrid, Amante, núm. 40, a responder de los cargos que le resultan en expediente núm. 124.238 que se le instruye por falta de incorporación a filas, quedando advertido que de no efectuar su presentación en el plazo señalado será declarado en rebeldía.

Andrés Vinuesa Chozas, natural de El Arenal (Avila), hijo de Julio y María, perteneciente al reemplazo de 1943, alistado por el cupo de El Arenal, sintero, pelo rubio, cejas al pelo, ojos azules, nariz ahogada, barba poca, boca regular, color rubio, frente espaciosa, aire marcial; señas particulares: falta de las dos tangas del dedo índice de mano izquierda, cuyas últimas noticias son las de encontrarse en Francia, comparecerá en el plazo de treinta días a contar de la publicación de la presente requisitoria en este periódico, ante don Manuel Hernández Alonso, capitán de Ingenieros, juez instructor del Centro de Transmisiones de Madrid, Amante, núm. 40, a responder de los cargos que le resultan en expediente núm. 124.036 que se le instruye por falta de incorporación a filas, quedando advertido que de no efectuar su presentación en el plazo señalado será declarado en rebeldía.

El capitán juez instructor, MANUEL HERNANDEZ.

## Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

### Servicio Social

Recordamos nuevamente a todas las mujeres comprendidas en la edad de 17 a 35 años, que en Boletín Oficial del Estado de 23 de febrero del corriente año, publica el Decreto del Servicio Social de la Mujer de fecha 9 del mismo mes y año y cuyos artículos segundo y tercero dicen así:

Art. 2.º Todas las mujeres que se encuentren comprendidas en las edades señaladas en el artículo primero como requisito previo, se las exigirá el citado justificante oficial del Servicio Social, primero en la obtención de pasaportes; segundo, para continuar perteneciendo a partir del 1 de enero de 1943 a Centros o Asociaciones artísticas, deportivas, culturales y de recreo u otras análogas; tercero, para la obtención de carnets para conducir y licencias de caza y pesca.

Art. 3.º La Delegación Nacional de la Sección Femenina queda facultada para extender la obligatoriedad a las obreras y personal femenino subalterno comprendidas en los referidos límites de edad perciban sus haberes en forma de jornal diario o semanal limitándose para las mismas el cumplimiento del Servicio Social a su aspecto formativo y de capacitación, a cuyo efecto se hará siempre compatible con sus jornadas diarias de trabajo.

Quedan afectadas por el artículo segundo de este Decreto las empleadas de tiendas y toda clase de comercios, estando obligadas a prestar el Servicio Social para poder continuar en el servicio.

Las obreras que realicen el Servicio Social en Escuelas de Formación de la Sección Femenina justificarán su condición de obreras por medio de un certificado de trabajo expedido por el jefe de personal de la fábrica donde presten sus servicios que acompañará a la instancia de prestación.

### Jefatura Provincial

Convocatoria de cursillo especial de capacitación para proveer 84 plazas de auxiliares taquígrafos y 455 de auxiliares mecanógrafos del Cuerpo General Administrativo, entre funcionarios terceros excombatientes ingresados al servicio administrativo del Movimiento con anterioridad al 19 de febrero de 1942.

### BASES

1.º Carácter restringido y especial de esta convocatoria.

Queda efectuada la siguiente distribución de cupos:

#### Auxiliares taquígrafos

Caballeros Mutilados, 28 plazas.  
Oficiales de Complemento y Provisionales Excombatientes, 28.  
Excombatientes, 28.

#### Auxiliares mecanógrafos

Caballeros Mutilados, 152 plazas.

Oficiales de Complemento y Provisionales Excombatientes 152.  
Excombatientes, 151.

Sólo podrán concurrir a este cursillo los afiliados al Movimiento que ingresaron con carácter interino al servicio del mismo, con anterioridad al 19 de febrero de 1942, que ocuparen en dicha fecha y siguieran desempeñando plazas dotadas en la nómina de su Servicio o Jefatura, siempre que, además, tuviere alguna de las cualidades que antes se citan.

También podrán concurrir a este cursillo, por excepción los camaradas que fueran funcionarios de cualquier Servicio Nacional o Provincial del Movimiento, siempre que reunieren todas las demás condiciones exigidas.

2.º Dotación de las plazas.  
Percibirán la remuneración anual de 6.000 pesetas los Auxiliares Taquígrafos y 5.000 pesetas los Mecanógrafos.

De las condiciones que deberán reunir los aspirantes, documenta-

ción que deberá acompañarse a la instancia y régimen de los Cursillos, serán informados los interesados en las oficinas de la Jefatura Provincial del Movimiento (Plaza de Santa Teresa, 11).

Las instancias y documentación correspondiente habrán de presentarse en las citadas oficinas hasta el día 31 de agosto próximo.

## Servicio Nacional del Trigo

Jefatura Provincial de Avila  
Precios de harinas

Se hace público para general conocimiento, que los precios que habrán de regir para las harinas durante el mes de agosto próximo serán los siguientes:

Trigo.—Harina cupo abastecimiento, 176-17 pesetas Qm.

Harina cupo canje, 103-90 Qm.  
Centeno.—Harina cupo canje, 98-83 pesetas Qm.

El jefe provincial, Luis Aragoneses.

## Regalo Divino

Para Matildín Blanco García en el día de su Primera Comunión.

Hoy regala el señor a tu alma (para un rayo de su luz Divina y Santa, con él se enoja y sacia de ventura y la Gloria de Dios con amor cantada).

Hoy por primera vez llega a tu Divino Manjar, rico tesoro, para dejarte su Virtud prendida como una flor en el campo de oro.

Cíñela junto a tí con ansiedades de Eucarístico amor, para que por una eternidad de eternidades, quede Jesús en tu pecho dormido.

Bautista García.

## El Papa agradece a la Acción Católica Española su mensaje a los católicos de todas las naciones

### «Dócil y pronta respuesta al llamamiento de Su Santidad, lleno de generosos sentimientos»

El presidente de la Junta Nacional de la Acción Católica Española acaba de recibir una carta del secretario de Estado de Su Santidad, fechada en el Vaticano a 31 de mayo, cuyo texto es el siguiente:

«Señor presidente: En medio de las muchas amarguras que en la hora presente afligen al Santo Padre, no faltan los consuelos que le dan sus hijos fieles.

Uno de ellos, grande sin duda alguna ha sido para él la lectura del mensaje que la Junta Técnica Nacional de la Acción Católica Española ha dirigido a los católicos de todas las naciones invitándolos a una cruzada de oración y penitencia para que cese la crueldad de la guerra, la amenaza a la Ciudad Eterna y el auge del materialismo ateo.

Este noble mensaje, dócil y pronta respuesta al llamamiento de Su Santidad, lleno de generosos sentimientos ante el cuadro desolador que el mundo ofrece, es un hermoso testimonio de unión fraternal para obtener del Padre celestial el remedio de los males que atormentan actualmente a la pobre Humanidad, alejada ciega del camino debido, al que únicamente puede volver mediante la conversión a Cristo, nuestro adorable Redentor, con un cambio radical de costumbres.

El agosto Pontífice ha visto con viva satisfacción el amor y veneración al Vicario de Cristo

## Sección religiosa

### Cuarenta Horas

Día 25, Martes.—Santiago Apóstol, Patrón de España.—Santos Cristóbal, Cucufate, Pablo, Teodomiro, mártires.

La misa y oficio divino son de Santiago Apóstol, con rito doble de primera clase con octava y color encarnado.

Capilla de la Pía Unión «Charitas». (San Roque, 34).

La Santa Misa a las ocho y media. Por la tarde, a las nueve exposición y bendición con el Santísimo.

Santuario de Nuestra Señora de Sonsoles

Misas rezadas a las nueve y a las once de la mañana.

### Festividad de Santiago

Santiago.—Por la mañana, a las ocho, Misa rezada; a las nueve, Misa de Comunión; a las diez, Misa cantada, predicando el señor párroco de dicha iglesia. A las once y media misa rezada.

Por la tarde, a las cinco, ejercicio de la novena; a las seis Vísperas solemnes cantadas. A la Misa cantada y al ejercicio de vísperas asiste el Cabildo de San Benito. Parroquia oficiante, la de los Santos Mártires Vicente, Sabina y Cristista.

### Nuestra Señora del Carmen

Monasterio de la Encarnación.—Solemne Función Sacramental. A las once de la mañana Misa solemne. Por la tarde, a las siete, exposición, de S. D. M., estación, rosario, sermón por el R. P. Juan Bautista de la Virgen del Carmen, Carmelita Descalzo, motets, terminándose estos cultos con la procesión sacramental.

## CAZADORES

Penales, a 15,55 pesetas. Certificados en general. Nadie más rápido ni más económico que «AGENCIA CASTILLA». Apartado 661, Madrid.

### Labrador

Si disfrutas la propiedad de una tierra que pagas a plazos, con la esperanza de que sea de tus hijos algún día, piensa que ese deseo puede no realizarse y hacer estéril tu esfuerzo presente.

Pide informes sobre el Seguro de «Amortización de Préstamos» en la Delegación del Instituto Nacional de Previsión sita en Reyes Católicos, 1.

## HOTEL SEVILLA

tiene el gusto de ofrecerle su nuevo local. Propietario: J. Rodríguez. Arenas de San Pedro (Avila)

## INDUSTRIALES

Comerciantes, sus dudas, consultas, gestiones, certificados en general «AGENCIA CASTILLA». Apartado 661, Madrid.

Junta Técnica su cordial gratitud por este acto, que tanto la honra y tan bien dice en su elevado espíritu, a la par que otorga con particular benevolencia a sus miembros y a cuantos militan en las filas de la Acción Católica de esa amada nación la bendición apostólica.

## BAÑOS DE RETORTILLO (Salamanca)

Temporada oficial, 15 junio al 25 septiembre.—Aguas sulfuradas-sódicas, nitrogenadas y muy radio-activas a 48°. Manantial artesiano (212 litros por minuto). Maravillosa eficacia en el REUMATISMO, AFECIONES DEL APARATO RESPIRATORIO Y DE LA PIEL.

Telégrafo público.—(C. S. 12.)

R. E. I.

## ¡Señoras! ¡Señoritas!

La competente profesora de Corte y Confección, DOÑA ENRIQUETA DIEZ DE SANDOVAL, con ésta fecha, da apertura a su ACADEMIA DE CORTE, con plazas limitadas.

### Enseñanza rápida

### Honorarios módicos

Carrera de Santo Tomás número 22, primero, izquierda, AVILA



# Kaleidoscopio mundial

**El por qué de la buena suerte de las herraduras**

Está muy vulgarizada la creencia de que una herradura colgada en la parte interior de una puerta de una casa atrae la buena suerte. Según la leyenda que ha dado origen a esta superstición, se ha desvirtuado un poco el significado de la idea que motiva dicha creencia, y que no es otra que la de evitar la peor de las desgracias: la de que pueda entrar en el hogar el demonio, pero que no quiere decir que la herradura proteja los negocios.

Según dicha leyenda, un día el demonio mandó a San Dunstan, herrador de Sajonia, muy notable por su destreza en el oficio, que le herrase una pezuña. El Santo se dió cuenta de la clase de pajarraco que era el nuevo cliente. Le amarró bien a la pared y empezó a herrarle, clavando la herradura con clavos tan largos que penetraban en la carne infernal, causando al demonio tales dolores que suplicó al Santo le soltara, lo que el herrador no hizo hasta no arrancarle formal promesa de que no entraría jamás el demonio en casa de ninguna herrador.

Desde entonces cuando el ángel infernal ve una herradura, cree que está a las puertas de una herrería y sale huyendo.

**El lenguaje del cigarro**

No sólo las flores, los abanicos, os pañuelos y otro sin fin de cosas tienen su lenguaje, sino que también la forma de coger el cigarro o el cigarrillo sirven para expresar el estado de ánimo del fumador.

Cuando se ve a un individuo sosteniendo el cigarro hacia abajo sujetándolo con la punta de los dedos pulgar e índice, mientras le apoya en el corazón, demuestra que el fumador es persona de intachable honradez, cuyos triunfos en la vida están cimentados en sus propios méritos. Este fumador, que por lo general será abogado o comerciante, se hallará en tal momento entregado a perfilar mentalmente los planes de sus asuntos a realizar.

Si el fumador sostiene el cigarro entre los dedos índice y medio en dirección hacia arriba apoyando la punta del cigarro en la yema del dedo anular, el individuo es un perfecto observador con la cualidad de ser espiado con las personas que le inspiran afecto. Es franco, amable y acogedor.

Los que cogen el cigarro con el dedo pulgar sujetándose horizontalmente sobre el dedo índice, doblado con los restantes sobre la palma de la mano, demuestran ser un espíritu terco, desagradándole cuanto se oponga a sus opiniones. Es reservado y hombre que no ve en la vida más que en su lado práctico.

El que sujeta el cigarro en-

rrándole en el gancho que hace con su dedo índice, mientras le apoya en el del corazón y se ayuda con la yema del pulgar, es hombre poco dado a la conversación, pero muy aficionado a que le cuente la vida de los demás.

Los que cogen el puro hacia abajo entre las yemas de los cuatro dedos sobre el cigarro en posición horizontal, sujeto por el pulgar hacia arriba, demuestran ser individuos puros en el vestir y en su comportamiento social. Son hombres muy amables con las señoras, pero muy reservados con los hombres.

Y los que fuman cogiendo el cigarro con la parte encanida hacia su persona, entre los dedos pulgar e índice en sentido horizontal son personas interesadas, cuyas acciones van siempre encaminadas a lograr su fin económico. Son buenos en su trato y fanáticos de sus opiniones.

## Retirada de las tropas británicas de ESCUAY

Gran Cuartel General del Führer.—El Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas, comunica:

«En Normandía, el enemigo efectuó ayer, al este y al sur de Caen, ataques de envergadura apoyados por carros blindados y logró penetrar en varios puntos de nuestra línea principal de resistencia. Por la tarde el terreno perdido fué recuperado mediante varios contraataques de nuestras tropas, que aniquilaron un batallón enemigo. Potentes concentraciones de carros aliados, al sudeste de Caen, fueron atacadas con éxito por nuestra artillería. Al noroeste de Saint Lo fracasaron nuevos ataques locales enemigos.

Aviones alemanes de bombardeo averiaron seriamente un contratorpedero enemigo en los parajes marítimos del oeste de Brets y derribaron un avión de escolta. En el interior de Francia han sido muertos 73 terroristas en combates.

Durante un combate contra aviones y lanchas rápidas enemigas que atacaron a un convoy alemán en el Mar del Norte, nuestros dragaminas, las unidades navales de protección y la D. C. A. de los barcos mercantes derribaron cinco bombarderos adversarios y frenó a la costa neerlandesa averiaron gravemente a dos lanchas británicas. Se perdieron tres embarcaciones alemanas.

Continúa el fuego de represalias del arma «V-1» contra Londres». EFE.

**«Nada que registrar»**  
CUARTEL GENERAL DEL CUERPO EXPEDICIONARIO

# Avances locales de las tropas polacas y del VIII Ejército

BERLIN.—Del comunicado alemán:

«En Italia, el enemigo emprendió numerosos ataques aislados en casi todo el frente. Estos ataques fueron rechazados en general y únicamente en el extremo del ala derecha los aliados lograron ganar un poco de terreno a costa de grandes y sangrientas pérdidas. Fracasaron otros ataques contra nuestras nuevas posiciones. En el interior del territorio italiano han resultado muertos 70 terroristas durante los combates librados estos últimos días».—EFE.

Cuartel General aliado avanzado en el Mediterráneo.—El comunicado de hoy, sábado, anuncia: «Fuerzas terrestres: Las tropas polacas del octavo ejército han

realizado avances que varían entre tres y cuatro millas en el sector de la costa y están en contacto con el enemigo en la carretera de Senigallia. Las tropas británicas del octavo ejército han realizado avances locales en el valle del Arno y en las colinas norte y noroeste de Monte San Michelo.

En el sector del quinto ejército, las tropas consolidan sus posiciones en la orilla meridional del Arno. Las patrullas alcanzaron un punto a menos de seis kilómetros y medio de Pisa.

Aviación: Aviones tácticos prosiguieron ayer sus ataques contra medios de transporte enemigos en Italia septentrional y Yugoslavia, operando contra vías férreas y carreteras, transportes motorizados, buques y otros objetos.

Formaciones de bombarderos medios y pesados atacaron objetivos militares de Checoslovaquia, mientras otras formaciones atacaban objetivos ferroviarios de Mestre, en Italia del noroeste.

Durante la noche pasada, nuestros bombarderos atacaron objetivos en Pardubice, de Checoslovaquia. En el curso de estas operaciones, que fueron restringidas por el mal tiempo, 12 aparatos enemigos fueron destruidos y 17 de los nuestros no han regresado.

La aviación del Mediterráneo efectuó aproximadamente 1.500 salidas».—EFE.

ALIADO, 22.—El comunicado del general Eisenhower del sábado, dice: «Nada que registrar».—EFE.

**Retirada de las tropas británicas de Escuat**

LONDRES, 22.—Se declara en el Cuartel General del Cuerpo expedicionario a lado que las lluvias torrenciales han hecho imposible en Normandía todo movimiento, con excepción de las carreteras asfaltadas.

La única actividad que se ha manifestado en el frente en el curso de las últimas 12 horas ha sido la retirada de las tropas británicas de Escuat.

Las patrullas norteamericanas han franqueado la carretera Perriers-Saint Lo, que es ahora tierra de nadie».—EFE.

**JULIO LASTRAS CANTERO Y MARMOLISTA**  
Encarnación (Carretera del Cementerio)

Se hacen toda clase de trabajos en piedra de mármol y granito

Dime... ¿cuándo pones más — en Febrero o en Abril? — Pongo siempre y pongo mucho — porque tomo

**AVE-SANIL**  
COMPRESOS

**Calzados García**  
Martín Carramolino, 24  
Bajada a la Posada de la Fruta  
Tip, y Encd. de Senén Martín.-Avila

# Elecciones de cargos en las entidades sindicales

**El decreto-convocatoria fué promulgado ante el Consejo Nacional**

El decreto promulgado el pasado día 17 en la reunión del pleno del Consejo Nacional de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. dice así:

Los pasos seguros y firmes de nuestro Movimiento nacional consolidan día a día la realidad de las afirmaciones fundacionales. Los enunciados políticos, que fueron bandera en las horas más difíciles de la esperanza y el ardor español, adquieren su precisa e inexorable urgencia entre el afanoso trabajo de las actuales jornadas creadoras. La participación del pueblo español en las tareas públicas, a través de las instituciones básicas y tradicionales de Familia, el Municipio y el Sindicato, como aserto fundamental del nuevo Estado, entra en vigor del decreto de 17 de julio de 1943, que estableció que los puestos de dirección y gestión de las entidades sindicales fueran provistos por voluntaria designación de los afiliados.

Las elecciones que se celebrarán como consecuencia del citado decreto y del Reglamento dictado para detallar tanto los cargos que se han de proveer, como las condiciones exigidas a electores y elegibles, evidencia cómo la Falange, atenta a sus realidades programáticas, hace un llamamiento absoluto al pueblo productor pa-

ra que las entidades sindicales adquieran su plenitud de desarrollo en las grandes tareas que nuestro Movimiento les asigna mediante la participación de todos los hombres de España que viven de su trabajo.

En su virtud dispongo:  
Artículo 1.º Cada dos años, a partir del actual, en el mes de octubre se convocará al Cuerpo de Electores Sindicales para proceder a la designación de los cargos que se detallan en el Reglamento de 30 de diciembre de 1943 mediante el sistema de designación directa, establecido en el artículo 1.º del decreto de 17 de julio de 1943.

Art. 2.º Todos los Sindicatos de Empresa, Gremios de artesanos, Cofradías de Pescadores y Hermandades de Labradoros y Ganaderos locales y las entidades comarcales de la misma naturaleza que se hallen reconocidas para el día 22 de octubre de 1944, celebrarán en esa fecha elecciones para proveer, por designación directa de los afiliados los puestos correspondientes a ese sistema, que con relación a cada una de dichas entidades se detallan en el artículo 3.º del Reglamento para la aplicación del decreto sobre provisión de jerarquías en las unidades sindicales.

Art. 3.º Las elecciones se celebrarán en la localidad donde tenga su domicilio la entidad con sujeción a las formalidades establecidas en el decreto y Reglamento citados.

Art. 4.º La Secretaría General de F. E. T. y de las J. O. N. S. dispondrá el desarrollo oportuno de las operaciones electorales, adoptando las medidas necesarias para el cumplimiento del presente decreto, a cuyos efectos podrá recabar la colaboración necesaria de las autoridades y organismos del Estado, provinciales y municipales. Le corresponderá también vigilar la proclamación de los candidatos, la publicación del resultado y la toma de posesión de los cargos elegidos.

Art. 5.º Los gastos que ocasionen las elecciones habrán de ser cargados a los fondos propios de Sindicatos, a cuyos efectos se incluirán las partidas pertinentes en los presupuestos de la Organización sindical. Los gastos de las elecciones de este año se justificarán mediante presupuesto especial, sometido a la aprobación de la Junta Política.

Dado en Madrid, a 17 de julio de 1944.—Francisco Franco.—El ministro secretario general de F. E. T. y de las J. O. N. S., José Luis de Arrese.

# Comunicado de la entrevista Hitler-Mussolini

## En el frente del Este

Gran Cuartel General del Führer.—Se facilita la siguiente información sobre la visita de Mussolini al Führer:

«Entre el 16 y el 20 de julio, el Duce ha efectuado un viaje de inspección a las divisiones italianas que se encuentran en Alemania para ser instruidas. El Duce entregó a un regimiento italiano su bandera y pronunció un discurso, que fué acogido con grandes manifestaciones de entusiasmo. Para terminar su viaje el Duce visitó al Führer en su Cuartel General. Las conversaciones se desarrollaron con gran cordialidad. El Duce y el Führer examinaron la situación y cambiaron opiniones sobre el problema de los internados de guerra italianos. Decidieron en líneas generales la solución de este problema en el sentido de los intereses morales y materiales de los dos países. Esta solución prevé la transformación de los internados de guerra en trabajadores libres o su empleo como auxiliares en el cuadro de la Wehrmacht.

Participaron en las conversaciones en el Cuartel General del Führer, el mariscal del Reich, Goering; el ministro de Negocios Extranjeros Von Ribbentrop, y el mariscal Keitel. Por parte italiana asistieron el mariscal Graciani y el subsecretario de Negocios Extranjeros conde Manzoni. El embajador alemán en Italia, Rahn y el embajador italiano en Berlín, Anfuso, acompañaron al Duce en su viaje».—EFE.

BERLIN.—Del comunicado alemán:

«En el frente del Este, nuestras tropas han cerrado, mediante contraataques, varias bolsas en la parte oriental de Lemberg. Al noroeste de esta ciudad los soviets han ganado nuevamente terreno. En el Bug superior han sido contenidas, en encarnizados combates, las fuerzas soviéticas que habían avanzado sobre la orilla oriental del río. En Brest-Litovsk y en Grodno el enemigo atacó con poderosas fuerzas blindadas y de infantería. Mientras que en algunos puntos logró avanzar, fué rechazado en la mayor parte de los sectores y sufrió grandes pérdidas, entre ellas numerosos tanques.

En la región nordeste de Kanas continúa la encarnizada batalla. Numerosos ataques enemigos entre el sudeste de Dwinsk y el lago Peipus fueron rechazados por nuestras tropas, que infligieron importantes pérdidas a los soviets. Prosigue la lucha en algunas brechas abiertas por el enemigo en nuestra línea.

En combates aéreos el enemigo perdió 83 aviones.

Durante la noche pasada nuestros bombarderos pesados atacaron las estaciones ferroviarias de

RECORDATORIOS DE 1.ª COMUNIÓN  
Siempre últimos modelos  
Imprenta de  
**«EL DIARIO DE AVILA»**

Borrisov y de Orcha. En las instalaciones se produjeron incendios y varios trenes cargados de municiones hicieron explosión al ser alcanzados por las bombas».—EFE.

# HISTOCENO

*Es el tónico que debe recomendar siempre que necesite estimular un organismo enfermo o debilitado*

**TRATAMIENTO DE LA ANEMIA NEURASTENIA-CONSUMCIÓN CATARROS CRÓNICOS**  
EFECTOS INMEDIATOS: Estimule el apetito y la función digestiva, produciendo notable aumento de peso. Coadyuvante en el tratamiento y curación de las enfermedades infecciosas.

DIRECTOR PROPIETARIO MIGUEL LLOPIS IAGASCA, 28.—MADRID C.S. 5456

**Balneario de LEDESMA**  
REUMA - CATARRO - PIEL  
Temporada oficial: 15 de junio al 30 de septiembre  
Teléfono interurbano.—Instalación de estufa natural.—Automóvil en la estación de Salamanca al BALNEARIO.  
Este BALNEARIO ha aumentado su capacidad en 75 camas, con la construcción un nuevo pabellón.—Censura Sanitaria núm. 70.  
Publicidad R. E. I. Salamanca



### CRONICA ABULENSE

#### LIMOSNA DEL PAPA

Relación de donativos  
Recibido en EL DIARIO DE AVILA

Del pueblo de Collado de Contreras.—Rufo Gómez, 100 pesetas; Salvador Frontera, 125; Emiliano de la Iglesia, 10; Próspero Martín, 50; Prudencia Gil, 1; Juan Sacristán, 5; Valentín Hernández, 3; Celerino Martín, 10; Sinforoso Martín, 5; Veremundo Argáiz, 5; Faustino Encinar, 3; Benedicto Martín, 5; Remigio Sáez, 15; Aniceto Muñoz, 5; Teodoro Martín (Hermanos), 50; Matilde Herráez, 5; Vitaliano Jiménez, 1; Víctor Gil, 1; las jóvenes de Acción Católica, 100; Asociación de la Milagrosa, 50; ídem de la Sagrada Familia, 25; ídem del Carmen, 25; ídem Hijas de María, 10; Cirilo Hernando, 100; Vitero Gutiérrez, 5; Luis Martín, 10; Luciano Martín, 5; Patrocinio González, 25; Saturnino Gómez, 1; Victoriano Jiménez, 6; Basilia Jiménez, 6; Epifanio Jiménez, 30; anónimo, 5; Julián González, 20; Ignacio Bañez, 10; Eustaquio Martín, 10; Olegario Gutiérrez, 25; Teodoro Herráez, 10; Bernardino Avalos, 10; Jesús Gutiérrez, 10; Juan García, 1; Félix Sáez, 1; Agapita Encinar, 2; Anselmo Pérez, 25; Juan López, 50; Antonio Paradinás, 25; Onofre Paradinás, 10; Toribio de la Iglesia, 25; Juan Antonio Martín, 10; Pablo Jiménez y Marino Sáez, 25; Pilar de la Iglesia, 7; Antonia Villa, 1; Valeriano Moronta, 5; Mauricio Hernández, 1; Ángela Hernández, 1; Andrés Sacristán, 5; Raimundo Herráez, 5; Agustín Gutiérrez, 2; Juan Francisco Vergara, 25; Mariano Martín, 5; Gabriel Jiménez, 25; Enrique Jiménez, 3; María Martín, 2; Martina González, 5; anónimo, 5; Teodora Jiménez, 5; Dionisio Hernández, 2; Paulino García, 2; Trinidad Gómez, 5; Joaquín González, 5; Susana Gutiérrez (niña), 3; María Avalos (niña), 1; Blas Martín, 2; Ramón Martín, 5; Victorio González, 1; Próspero Sánchez, 2; Eugenio Pinto, 5; Potenciana Herráez, 5; Hipólito Jiménez, 4; Gregorio Paradinás, 10.

Total, 1.225 pesetas.

Recibido en la Junta Diocesana de Acción Católica

Don Fernando Vaquero 5 pesetas; A. C. D., 5; don Mariano Gómez y señora, 100; don Juan Gallo, 25; seis feligreses de San Juan, 27; don Leovigildo M. Almarza, 25; don Silvestre Coca, 25; don Emilio Martín, 25; colecta de PP. Paules, 19,55; don Primitivo Miguel, 25; doña Justa González, 25; don Demetrio Herráez, 5; colecta de la Catedral, 39; parroquia de San Pascual, 50; Solana de Ri. almar, 20; párroco de Solana, 25; un feligrés de San Juan, 40; señoras de la Adoración del Santísimo Sacramento, 100; un feligrés de San Juan, 100; don Teodoro García Robledo, 500; parroquia de San Martín del Pimollar, 86; Venerable Orden Tercera de Santo Domingo, 500; don Ignacio Mejía, 100; colecta en la Ermita de Nuestra Señora de las Vacas, 72,40; don Julián Jiménez Zazo, 100; señoras asociadas de las Conferencias de San Vicente de Paul, 300; un sacerdote, 250; don Calixto Argüeso, 250; don Pedro Arévalo, 200; don Julio González Barbillo y señora, 100; don Isidro Fernández Miranda,

50; parroquia de Mruña, 326; don Enrique Ortiz y señora, 750; un abulense, 200; parroquia de Hurtumpascual, 200; parroquia de Gallegos de Sobrinos, 500; don Ángel Torres, 25; Consejo y consejeros de los Jóvenes de Acción Católica, 240; Centro de obreras de Acción Católica, 50; S. L. V., 100; don Antonio García, 100; don Simón José Gutiérrez, 500

Recibido en la parroquia de Arenas de San Pedro

Viuda de Lucas Suárez, 15 pesetas; Carlos Sánchez Monje, 15; Vicente Rivera, 13; Maximina G. Trillero, 10; Facunda Reina, 10; Pilar Serrano, 10; Manuel Fadón, 10; Eloisa Clavero, 5; Felipe Romero, 10; Dorothea Barcia, 10; Enriqueta Mesón, 10; Nazario S. López, 10; Isabelino García, 10; Margarita Sánchez, 10; Máximo Sánchez, 10; Jaime Moreno, 8; María Muñoz, 6; Rosa Iglesias, 5; Manuel Moreno, 5; Fausto Pileño, 5; Francisco Pileño, 5; Magín Rosas, 5; Pilar Burgos, 5; señores de Urguía, 5; Valentina Muñoz, 5; Anastasio de la Fuente, 5; Carmen Carabias, 5; Carmen Palma, 5; María Cruces, 5; Guadalupe Gallego, 5; Petra Tomás, 5; Matilde Moreno, 5; Emeterio Delgado, 5; Sandalia Sánchez Carbonero, 5; Jesusa Blázquez, 5; Julia Muñoz, 5; Federico Arbos, 5; Eugenia Ortega, 3; Gabriel García, 3; Antonio Vinuesa, 2; colectas en la iglesia, 343; María Antonia García, 15; Alfonso Moreno, 25; Alejo González, 30.

Total, 6.838 pesetas.

#### Ecós del Campamento del Frente de Juventudes de Hoyos del Espino

Unos el día 17 y otros el 18 fueron llegando, en total, unos 140 niños y 17 mandos.

El Campamento, instalado junto al nacimiento del Tormes, entre pinares, a una altura de 1.500 metros, presenta una nota blanca y alegre en la inmensa grandiosidad de esta incomparable Sierra de Gredos.

Encuadrados los niños en sus diversas actividades, han comenzado ya las clases y ejercicios.

El grupo mayor de niños es de Avila, pero no faltan nutridas representaciones de Barco, Papatrigo, Arenal, etc. Todos gozan de buena salud y saludan a sus familiares y amigos con un ¡Arriba España!

#### De días

Mañana, festividad del Apóstol Santiago, celebrarán su onomástico don Jaime de Diego y don Cristóbal Pardo.

—Pasado mañana, la señora de Aboín (don Enrique), doña Anita Salas, señorita de Velayos y el industrial don Vicente Yáñez.

#### Funeral

El funeral que se celebre el jueves, 27, a las nueve, en la parroquia de San Vicente, será aplicado por el alma de doña Consuelo del Monte García, de la industria que fué de esta ciudad, con motivo de cumplirse el primer aniversario de su fallecimiento. (D. E. P.)

SE VENDE un caballo, raza percherón, de hermosa lámina, edad nueve años, alzada cinco dedos. Para tratar con su dueño Juan Manuel García, en Juarros de Voltoya (Segovia).

#### Jefatura de Obras Públicas de la Provincia de Avila

#### Inspección de Circulación y Transportes por carretera

Se someten a información pública nuevas tarifas para los servicios de transporte público de viajeros por carretera actualmente concedidos o autorizados. Las alegaciones e informes que se produzcan habrán de presentarse en la Inspección Provincial de Transportes de la Jefatura de Obras Públicas en el plazo máximo de 30 días naturales contados desde la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial de la Provincia».

El proyecto de elevación de tarifas y sus condiciones de aplicación estará de manifiesto durante dicho plazo en la referida Jefatura.

El ingeniero jefe, Angel Araoz.

#### C. N. S.

#### Suministros

A partir del 26 hasta el 29 del actual, se llevará a cabo la distribución de un cupo de salvados para el ganado porcino propiedad de los ganaderos de esta capital, debiéndose presentar para retirar el vale correspondiente, la cartilla de suministros de este Sindicato y resguardo de la fianza de registro de ganado en el Ayuntamiento.

El delegado provincial del Sindicato

### El Cuerpo de Intendencia rinde homenaje al glorioso comandante CARLOS DE HAYA

(Viene de 1.ª página).

jóvenes, al lado de aquellas Legiones en marcha con la vista fija en el ideal sagrado que es una Patria, Una, Grande y Libre, como la nuestra, y tan sagrada como el Sacrosanto Tabernáculo del altar sin mancilla.

A esto estamos obligados de por vida todos sin excepción, que así nos lo inspira el número uno de los españoles que nos dió una tierra que pisar, una historia que adorar, una cruz para rezar, Franco.

Señor Alcalde: en nombre del Cuerpo de Intendencia entregamos en la persona de V., al noble pueblo de Avila, esa piedra que queremos que sirva de cita en el catálogo de los otros tantos recuerdos gloriosos que esta ciudad encierra.

¡Viva España! ¡Viva Franco! ¡Arriba España!

#### Contestación del alcalde de Avila, don José Tomé

El alcalde de Avila, don José Tomé, pronunció unas palabras diciendo que Avila acepta este recuerdo a la memoria del gran héroe que fué don Carlos de Haya, prometiendo velar por esta lápida, colocada en la casa en donde vivió, con el cariño y la estimación que son debidos.

#### Descubrimiento de la lápida

Seguidamente el subsecretario del Aire, general Sáenz de Buruaga, a los acordes del Himno Nacional, y en presencia del Prelado Diocesano, jefes militares, autoridades y representaciones, descubrió la lápida conmemorativa, de mármol rojizo, estilo renacimiento y con letras doradas, que dice así: «En esta casa vivió siendo alumno de Intendencia, de 1918 a 1921, el comandante don Carlos de Haya González, que

#### La Organización Nacional de Ciegos

Por circunstancias imprevistas y desde luego ajeno a la voluntad de nuestro Organismo, hace público la suspensión circunstancial del acto que se iba a celebrar mañana día 25 de los corrientes a las doce y media de su mañana en la Casa Social Católica, el cual se verificará en fecha oportuna; con la debida antelación se hará pública la fecha de su celebración y demás detalles

El Delegado.

#### José María de Mena

Nuevamente ha sido laureado este joven poeta tan conocido en Avila. En el certamen literario organizado para conmemorar la incorporación de la heroica villa de Pego a la Corona de Aragón, ha sido premiado con la Flor Natural.

Se le otorga por una magnífica composición sobre «La Mujer Levantina».

Felicitemos al brillante poeta colaborador de este diario.

SE NECESITA ama de cría. San Segundo, 22.

#### PAGO

#### extraordinariamente

Mobiliarios, cuadros, porcelanas, pianos, pianolas, escribanías, relojes de sobremesa y pared. También compro toda clase de miniaturas y toda clase de objetos de arte y antigüedades

Parador de la Fruta. HIDALGO

Mañana, festividad del apóstol Santiago, debía cerrarse, por acuerdo de la Junta organizadora, la colecta que con el enunciado de Limosna del Papa, se está celebrando en España con el fin de contribuir a la obra caritativa que el Sumo Pontífice lleva a cabo, prestando toda clase de ayudas materiales a las víctimas de la guerra, cualquiera que sean las naciones beligerantes a que pertenezcan.

Pero la envergadura de una suscripción nacional de esta naturaleza, el escaso plazo que supone el mes y medio prefijado para desarrollarse con toda eficacia las numerosas iniciativas, que en no pocos casos difícilmente podrían llegar a desenvolverse en ese espacio de tiempo, han aconsejado a la Junta organizadora la prórroga del plazo de cierre de la colecta, que ha de continuar abierta durante todo el verano. Con tiempo avisará la Junta la fecha definitiva en que la colecta quedará cerrada.

Con esta determinación, la caridad de los españoles tiene un margen más amplio para seguir por los cauces comenzados, que, ciertamente, son esperanzadores. La misma dificultad antes apuntada impide hacer un cálculo exacto de lo recaudado hasta ahora. Pero por las noticias dadas ya a conocer y las recibidas en las oficinas de la Junta Nacional, se ve claramente que España entera ha respondido con generosidad a esta admirable iniciativa.

#### UN VAGON

ha llegado de Máquinas CIMA de coser y bordar, por estar ya vendido el que se recibió hace un mes.

VENTA A PLAZOS MENSUALES

Sólo es máquina nueva la que se fabrica en España y con nombre español.

Que no abusen de su buena fe vendiéndosela reconstruida y pintada, como si fuera nueva. Las que llevan la vuela de madera las dejaron de fabricar hace treinta años.

Corcesionario para la provincia, San Segundo, 16.-AVILA

### Santiago.-«El Hijo del Trueno»

El de la audaz intrepidez. Sin audacia no hay apostolado. Sin intrepidez la labor apostólica no se consuma. En el Hijo del Trueno rayó en sumo grado esta doble virtud.

Para su evangelización las más remotas regiones del orbe. Los últimos confines del mundo conocido recogen los estruendos de su voz, la luz del relámpago rasga veloz los densos nubarrones de la pagana idolatría. Lo había soñado mil veces desde aquella solemne hora en que el Maestro le confirmó con el sobrenombre de «Hijo del Trueno».

El universo mundo ha sido repartido para su evangelización entre «Los Doce». Al hijo mayor del Zebedeo la suerte le ha deparado tierras extremas de Occidente. A luenga distancia la mies y escabroso el camino.—«¡El marchemos con paso acelerado!»—se dice.—Y bordón en mano, túnica ceñida con cuerda de esparto, sin alforja, sin calzado en sus pies, emprende diligente, audaz, intrépido, la ruta de su nuevo campo de conquista.

Consigo lleva aquel tesoro de vivos recuerdos, de misteriosos pasajes, de escenas vividas, y gravadas en su alma como a hierro candente que atizan el fuego sagrado de su apostólico celo.

Un copioso bogaje, en fin, de vivos y punzantes recuerdos, que muevan sus pies, y acucian su caminar animoso, sin cansancio que le rinda, sin que le fatigue la jornada, sin que le arredren los barrancos que ha de saltar, los obstáculos que ha de vencer y superar.

Navecilla velera, acartada en su popa por viento propicio, ha arribado jubilosa a las costas de la antigua Hesperia.

El peregrino del toco sayal y del ceñidor de esparto, al poner su pie en tierra idólatra, ha traza do con la punta de su bordón la figura de un pez sobre la arena, y luego, con su diestra mano extendida, una gran cruz en los aires.

Con avidez inquietante ha abierto el desconocido extranjero el sagrado depósito de sus misteriosos recuerdos, y, veloz, se ha lanzado tierra adentro para comunicarlo con pródiga sollicitud y enterrar las preciosas margaritas en la nueva heredad de sus apostólicos ensueños.

Y con resonancia de trueno recogen su voz potente avasalladora los últimos confines de la tierra; y comienza a brillar sobre ellos, con fulgores de relámpago, la luz evangelizadora de su apostolado.

Las altas montañas de la antigua Hesperia, como en otro tiempo las del Sinaí, retemblaron ante el estruendo y el fulgor con que aquí se promulgaba la Nueva Ley por el intrépido «Hijo del Trueno»

A. Gómez.

### AVISO

Señora: ¿Riñe usted con su marido?  
Señor: ¿Riñe usted con su mujer?  
Vean «LECCIONES DE BUEN AMOR»  
y no lo volverán a hacer.

#### Temperaturas extremas de hoy en Avila

Máxima 31,4 a las 17 horas.  
Mínima, 11,4 a las 5 horas.  
(Datos proporcionados por la Estación Meteorológica del Instituto de Enseñanza Media)

#### LA SEÑORA

### Doña Basilisa Alonso Muñoz

(Viuda de don Nicolás Fernández)

Hermana de las Cofradías de la Santa Vera-Cruz, Nuestra Señora de Sonsoles y de la Semana Devota.

#### HA FALLECIDO EN EL DIA DE AYER

A LOS 78 AÑOS DE EDAD

Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de S. S.

D. E. P.

Su director espiritual don Aniceto Morcillo (párroco de la iglesia de San Juan Bautista); sus desconsolados hijos doña Mauricia, doña María (maestra nacional de Palencia), doña Amalia, don Martín (industrial de esta plaza) y doña Felipa; hijos políticos don Julián Martín (médico de Palencia), doña Gregoria San Segundo y don Andrés Pique o (director de la Banda municipal); hermano político don Manuel Galiana (ausente); nietos, sobrinos y demás familia,

Participan a sus amistades tan dolorosa pérdida y les ruegan asistan a los actos que a continuación se relacionan, por cuyo favor les quedarán muy reconocidos.

Misa de entierro: El miércoles, día 26, a las nueve de la mañana.  
Misa de San Lázaro: El jueves, día 27, a la misma hora.  
Parroquia: San Juan.

El cadáver recibió cristiana sepultura en la tarde de hoy.

Avila 24 julio 1944.

El Excmo. y Rvdmo. Sr. Obispo de Avila se ha dignado conceder indulgencias en la forma acostumbrada.

SE ARRIENDAN en el Coto de Navalperal Montuenga, 300 obradas de labor, con caserío, para tratar con Francisco García, Descalzos, 27. Arévalo.